



1年生

生活科「ありがとうパーティ」で、ボランティアさんたちに、お礼のダンスを披露しました。



2年生

生活科「おもちゃランド」に1年生を招待して、やさしくていねいに説明していました。



3年生

金融教育のゲストティーチャーに、お金の使い方について、教えていただきました。



4年生

算数科、2学期の復習で、いろいろなわり算の筆算に、自分のペースで取り組みました。



5年生

森林体験の事後学習、間伐材でネームプレートを作っています。紙やすりできれいに！



6年生

国語科、自分の「座右の銘」について、それぞれの経験と思いを込めて、まとめました。



たんぽぽ学級

自立活動、収穫したさつまいもを蒸す下準備に、5・6年生が取り組みました。ボランティア先生にも手伝っていただき、おいしいふかしいもができました。



第12回桃源郷駅伝競走大会 区間賞表彰伝達

先日の桃源郷駅伝競走大会の区間賞の選手たちに、表彰が届きました。

「努力は必ず報われる」、そのたくましい心と体を生かして、これからも、学習・スポーツや他の活動などを通して、自分を磨いていってください。

